
午前の部のグループワークで出た意見（６５件） 

 

・ヨーカドー前の道路が暗い 

・市内の連絡アナウンスが聞きづらい 

・災害時ペット同行避難場所を決める 

・ごみ収集者には、頭が下がります（感謝） 

・ごみ置き場がない 

・市内の災害情報が中々一般市民に伝わってない。 

・市主催の総合防災訓練の参加者増大にむけて 町会機能が働いてないのでは 

・ポイ捨てごみの扱い、「破れ窓理論」が中々進まない 

・医者が不足 

・議員活動が（報告等）分かりづらい 

・ハローワーク公園清掃者への備品について 

・最近ガスＥＶで工事をしていた、何か対策はあるのか 

・自治会について 高齢者がふえて役員が出来ない人が多くて困っています 

・監視カメラを設置したようですが今回の台風・大雨での効果はどうでしたか。 

・防災時の避難生活の長所と短所 

・避難訓練の時のサイレンや行方不明になった高齢者のお知らせなどの細かな情報が聞き取りづらい 

・職員人件費の低減が民間発注に移ってそれが低減分を越えたら意味が無い。 

・循環ワゴン ３倍くらいの数を走らせて欲しい、出来ますか 

・ごみの回収について 分別が多すぎて分かりづらい。 

・防災訓練の避難所訓練は、実態に合わせて実施した方がよいと思う。 

・空き家対策は、どの程度市でしているか。 

・国の施策として女性活躍社会の推進と言われている。当議会で女性議長実現の努力を 

・外国人の転入審査 

・引っ越しされた家屋のバイク２台が撤去されないのですが 

・ムクドリの駆除 

・市内の狭い道路の交通について 

・イオンが出来る事で自宅前などの相互通行の危険 

・元福岡地域の溢水（台風時等）対策はどの様になっているでしょうか。 

・自然災害時（地震）における下水道管の損傷はどの様に対処する様に取組まれているかが心配 

・６４０号線のオルゴール施設について 

・横断歩道の信号設置について 

・市道と私道について 

・けやきの件 切りすぎたと思う。景色が変 

・採決・認定された案件はその後どのような道筋で進んでいくのですか 

・今中央公園桜通りの所で工事しているが完成時にどんな形になるのか。聞きたい。 

・慶珍塚の信号管理は誰がしているか。歩行者をいたずらにとめている。 

・大原は道路が特に狭い 新築時の角きりについて 

・水道管の交換が必須の状況 予算設定、工事の予定は 

・上水道事業について 石綿管は現在も残存しているか 

・駅歩道橋工事は、将来計画に沿ったものか 



・ヨーカドーあとの共同住宅はどのようなものか。それに伴う交通・人口の問題は 

・道路の舗装 

・上福岡駅の近い踏切のところで歩道橋をつくれないか 

・うれし野（産業文化センター前）の踏切が狭いので車と人の往来をみているとこわい 

・ふじみん号の運行時間帯 

・災害時の避難場所で障がい者の方はどこに避難するのか。知的な障害のある方などは、集団で避難

生活が難しかったり、身体的に障害がある人は特別な対応が必要なように思えます。 

・あんしん台帳化された人 残りの人のケアはどうなりますか。 

・お出かけサポートタクシーがつかまりづらい。病気の時など緊急を要する時は不便を感じる。 

・サポートタクシーの利用についての長所と短所 

・老齢化が進むに当っての行政の考え方（ひとり住まいの方 他） 

・東武ストアにひとつでいいのでベンチが欲しい 

・市職員さんたちに手話を覚えて頂きたい。 

・ワゴン車の利用者が増えているというお話を聞いた。私は、いつもワゴン車を利用しているのです

が２回に１回は貸し切り状態で先が不安 

・いじめ問題など相談員との話し合いの方が良いか 

・子育て支援課に対して 母親が悩むとき他の人と集まって交流の場が必要です 

・新たな文化施設の整備のイメージについて 

・「花いっぱいの市へ」そのための整備を 

・子供教育の充実 少人数学校のメリットを活かす⇒学校区の見直し 

・委託事業における質の低下は 

・外国籍児童への教育フォロー取組みはどの様になっているか。 

・フクトピアの隣にある新しくできた公園の遊具に年齢制限があると聞いたが、なるべく皆が 

 使えるような遊具にしてほしい（年齢制限が６歳からのものがあると聞いたことがあります）。 

・障がい者の学校をふじみ野市に設置してください（所沢市は、遠すぎる） 

・ふじみ野市は、福祉が遅れているという評判を聞きます。 

・福祉が遅れている市町村は恥ずかしいです。 

・各行政には、学校だよりは届いているか（字が小さくて読みづらい） 

 

午後の部のグループワークで出た意見（４５件） 

 

・若い方の出会いの場をつくって欲しいとの要望をききます 

・議会報告会の参加者が少ないのでは 

・近隣のネコの被害で自治会全体が困っています。 

・議会だよりの写真に所在地を明示（市報も） 

・タウンミーティングのあり方（一問一答ならば事前に説明を） 

・議会のネット放映 

・防災関係 

・空き家の活用 

・自然災害の多発に対する対策として避難所の整備 

・ごみの減量対策 個別収集とレジ袋の有料化 

・市から送られる郵便物 字の大きさ、見やすさの変更など 



・みほの幼稚園前の公園の跡地について 

・ワゴン運行増発を 

・６月議会で一般質問していて９月議会でしてない人がいた 

・議会での一般質問際に行政上の専門用語はできる限り使わないようにして欲しい 

・議会のインターネット配信が始まった。写真撮影は OKか。 

・旧氏の謄本 氏が変わったあともとれるのか 

・自然災害の時 学校の体育館に冷たい所へ避難しているのは１００年進歩してない 改善すべし 

・金婚式のお祝いはないの 

・大井総合支所から市役所直通バスを運行してほしい 

・１年間で医者のかからない人にご褒美をだしては 

・防災（台風）の被害はなかったか 自分の所が何もなかったので 

・小学生の通学路に植木が出ていて妨害している 

・丸山の線路沿いの道で事故が頻発している。安全対策を 

・サポートタクシーの件ですがもう少し台数を増やして欲しいです。ふじみ野駅までは利用できない 

ようですが乗車出来るようになれば 

・憩いの森の枯れ葉がひどい 通りを越して歩道にもいっぱいたまる。 

・カーブミラーの設置のあり方 

・セイコーモータースクール付近の一時停止、徐行等の交通規制のあり方 

・富士見市との境の道路について 

・上福岡駅東口ってどうなるんですか。 

・水道料金ってあがったんでしたっけ 

・上福岡駅の歩道橋工事で踏み切り通過がもっと不便になるのでは 

・急発進防止装置の補助金を出してもらえないか。 

・自動車免許の返還時に特典があるといいのではないか（タクシーの補助券とか） 

・お出かけサポートタクシーについて 

・振り込め詐欺が１７件もあるのに驚き 

・振り込め詐欺への注意 

・特別支援学級 全校へ設置 

・交通安全指導について 下校時の歩き方 

・下校時の見守り放送の復活 

・地域協働学校の取組みについて 人材活用の状況は 

・学校の冷房化 体育館ほか 

・公民館の改修に伴う代替施設の準備は 

・大井中央公民館、勤労福祉センターが工事の間はホールはなしっていうことですか 


